

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 LATAR BELAKANG

MAN 1 Tanjung Jabung Barat di Jalan Syarif Hidayatullah No. 44 RT. 13 Kelurahan Tungkal II, Kecamatan Tungkal Ilir, Kabupaten Tanjung Jabung Barat (Tanjab Barat), Provinsi Jambi. Pada MAN 1 Tanjung Jabung Barat terdapat lembaga Komite berfungsi untuk menunjang pembangunan sekolah dan membantu para guru honor yang uang gajinya belum bisa dibayarkan dari dana BOS maka dilakukan pembayaran uang komite yang dibayarkan 1 kali/bulan atas kesepakatan antara pihak sekolah dan orang tua/wali. Sehingga dalam Pembayaran administrasi keuangan belum memiliki sistem untuk mendukung pembayaran pengelolaan keuangan komite sekolah.

Berdasarkan hasil wawancara bersama ketua komite yang mengatakan komite berfungsi melakukan kerjasama dengan masyarakat dan pemerintah setempat berkenaan dengan penyelenggaraan pendidikan yang bermutu. Menampung dan menganalisis aspirasi, ide, tuntutan, dan berbagai kebutuhan pendidikan yang diajukan masyarakat. Permasalahan dalam komite disekolah saat ini masih dilakukan secara manual. Sehingga pengelola tidak mendapatkan informasi secara langsung siapa saja siswa yang belum membayar dan juga terjadi kesalahan pada saat memasukkan data siswa.

Merujuk penelitian Astriyani, dkk [1] yang mengatakan sekolah dalam melakukan pendataan proses informasi pembayaran SPP masih secara manual,

serta dalam membuat laporan masih dicatat pada buku agenda sehingga tidak efisien dan tidak efektif dalam menginput data pembayaran SPP berbasis *web* dan *sms gateway* menggunakan notifikasi *sms gateway* sangat membantu pegawai keuangan dalam pendataan siswa untuk membayar SPP dan juga orang tua mendapatkan informasi setiap bulan melalui notifikasi *sms*. Penelitian ini sejalan dengan Rochman, dkk [2] tentang pembayaran SPP siswa berbasis *web* menggunakan pemograman PHP dan MySQL yang menyatakan hasil penelitiannya adalah pegawai keuangan lebih maksimal dalam menyampaikan informasi terkait pembayaran dan juga pelayanan dapat berjalan secara efektif dan efisien.

Lembaga pendidikan tidak terlepas dari tuntutan zaman sekarang ini akan cara-cara yang tepat untuk menyelesaikan permasalahan yang ada. Untuk itu diperlukan penggunaan teknologi sebagai solusi dan penggunaan sistem pengolahan data untuk memecahkan masalah dan hambatan untuk mendapatkan informasi dan hasil yang diharapkan. Penggunaan teknologi sangat penting karena mempermudah proses kegiatan belajar mengajar di sekolah. Sistem informasi sangat mendukung proses kegiatan administrasi di sekolah. Salah satunya adalah pembayaran iuran sekolah kepada administrasi keuangan.

Teknologi era saat ini sangat maju apalagi pada sistem informasi dan masyarakat akan teknologi sangat membutuhkan. Teknologi sangat memudahkan manusia untuk mengatasi berbagai permasalahan. Sistem pemrosesan data diperlukan, khususnya oleh otoritas atau organisasi, untuk menyediakan persyaratan administratif dan opsi pemrosesan serta untuk membuat keputusan.

Oleh karena itu teknologi informasi saat ini sangat dibutuhkan dalam memudahkan kebutuhan lembaga dalam menyelesaikan permasalahan yang ada.

Sistem informasi harus digunakan dilingkungan perusahaan, instansi pemerintah, organisasi, dan khususnya dalam dunia pendidikan. Lembaga pendidikan melakukan berbagai kegiatan yang berkaitan langsung dengan sistem informasi. Misalnya di bidang pendidikan ada sistem pembayaran komite, pembayaran denda pengembalian buku perpustakaan yang terlambat, dan pembayaran kebutuhan penerimaan siswa baru. Untuk itu diperlukan teknologi sebagai penunjang agar membuat sistem menjadi efektif, efisien dan akurat.

Berdasarkan permasalahan yang telah diuraikan penulis akan mengembangkan sebuah Perancangan Administrasi keuangan komite berbasis *website*.hal ini sejalan dengan penelitian Yulianti [3] yang mengatakan sistem informasi administrasi keuangan di MTs Nurul Yaqin masih menggunakan format penulisan manual. Sehingga timbul permasalahan dalam hal keefektifan dan efisiensi pengolahan data menjadi informasi dalam proses manajemen sekolah. Untuk itu dibutuhkan suatu sistem yang lebih baik dan mampu mengatasi permasalahan tersebut maka solusinya dibangun aplikasi sistem Informasi. Sistem informasi dilengkapi dengan notifikasi sms yang dikirimkan kepada orang tua siswa untuk memberitahukan bahwa pembayaran telah dilakukan sehingga judul penelitian yang akan dilakukan yaitu ***Perancangan Administrasi Keuangan Komite berbasis Website pada MAN 1 Tanjung Jabung Barat.***

1.2 RUMUSAN MASALAH

Rumusan masalah dalam penelitian membahas:

1. Bagaimana Masalah di MAN 1 Tanjung Jabung Barat sebelum adanya *website* Administrasi Keuangan Komite ?
2. Bagaimana merancang Administrasi Keuangan Komite berbasis *Website* pada MAN 1 Tanjung Jabung Barat?

1.3 BATASAN MASALAH

Batasan masalah penelitian ini adalah:

1. Penelitian ini membahas tentang pembayaran administrasi keuangan berbasis *website* pada MAN 1 Tanjung Jabung Barat .
2. Keluaran yang akan dihasilkan dalam sistem ini adalah Laporan Data Pembayaran Siswa dan Laporan Transaksi direkapitulasi perbulan.
3. Pengingat berupa SMS bagi yang sudah bayar.
4. Pemodelan sistem dibangun menggunakan UML (*Unified Modeling Language*).

1.4 TUJUAN DAN MANFAAT PENELITIAN

1.4.1 Tujuan Penelitian

Penelitian ini bertujuan:

1. Untuk mengetahui seberapa besar masalah Komite secara manual
2. Untuk merancang administrasi keuangan komite berbasis *website* pada MAN 1 Tanjung Jabung Barat.

1.4.2 Manfaat Penelitian

Manfaat yang akan dicapai dari penelitian ini adalah:

1. Untuk sekolah, memberikan informasi pembayaran uang komite yang efisien terhadap waktu dan efektif dalam melakukan pengolahan data Administrasi Keuangan komite Sekolah
2. Bagi bendahara, mempermudah pencarian data siswa, pembuatan laporan dan memproses transaksi pembayaran uang komite.

1.5 SISTEMATIKA PENULISAN

Penulisan skripsi ini menggunakan sistematika yang berfungsi untuk informasi gambaran keseluruhan proyek penelitian.

BAB I : PENDAHULUAN

Bab ini membahas bagaimana masalah yang di ambil untuk dijadikan latar belakang dalam penelitian sehingga dapat memberikan informasi terkait masalah rumusan, batasan, tujuan, manfaat dan sistematika penulisan.

BAB II : LANDASAN TEORI

Bab ini terkait teori yang dijadikan landasan dalam melakukan penelitian agar hasil yang didapatkan sesuai teori yang sudah ada teori tersebut didapatkan dari buku dan jurnal, dan juga memberikan informasi terkait penelitian yang relevan dengan penelitian ini.

BAB III : METODOLOGI PENELITIAN

Bab ini membahas metode dalam melaksanakan penelitian, agar penelitian yang dilakukan sesuai prosedur. Metodologi penelitian ini meliputi tahapan penelitian, teknik dalam mengumpulkan data, serta teknik dalam mengembangkan perangkat lunak dan yang terakhir alat yang digunakan.

BAB IV : ANALISIS DAN PERANCANGAN SISTEM

Bab ini untuk menganalisis objek penelitian sehingga didapatkan hasil penelitian dan juga menjelaskan terkait perancangan sistem untuk penelitian.

BAB V : IMPLEMENTASI DAN PENGUJIAN SISTEM

Bab ini membahas produk akhir yang sudah divalidasi sehingga dapat diimplementasikan dan mengetahui bagaimana menjalankan programnya sehingga didapatkan hasil yang dicapai. Selanjutnya juga melihat hasil dari pengujian sistem sehingga didapatkan kelebihan dan kekurangan program yang sudah dijalankan.

BAB VI : PENUTUP

Pada bagian bab penutup menyimpulkan hasil penelitian yang telah dilakukan dan juga saran untuk penelitian selanjutnya agar berguna untuk peneliti selanjutnya.